

Medio	Radio Bio-Bio 99.7
Fecha	15/06/2016
Mención	Aumentan matrícula de universidades privadas y estatales. Mención a la UAH.

De acuerdo a estudio entregado por el Consejo Nacional de Educación las universidades privadas que más aumentaron sus matrículas de primer año producto de la gratuidad fueron la U. Cardenal Silva Henríquez y la U. Autónoma.

- En caso de universidades estatales el ranking lo lidera la U. de Atacama.
- Brecha de aranceles de CFT e institutos profesionales supera el 50%.

Habla:

- Pedro Montt, presidente Consejo Nacional de Educación
- Gonzalo Vargas, presidente de Vertebral

Mención:

- U. de Los Lagos
- U. de Santiago
- U. de Playa Ancha
- U. del Desarrollo
- U. Adolfo Ibáñez
- U. de Los Andes
- U. Católica
- U. de Chile
- U. Diego Portales
- U. Mayor
- U. Finis Terrae
- U. Andrés Bello
- U. Alberto Hurtado

Conduce: Nivaldo Mosciatti y Scarleth Cárdenas